

— LA —

SEMAINE RELIGIEUSE

— DE MONTREAL —

SOMMAIRE

I Au prone. — II Offices de l'Eglise. — III Titulaires d'églises paroissiales. — IV Prières des Quarante-Heures. — V Avis officiel. — VI Correspondance romaine. — VII Mgr Georges-Albert Guertin, évêque de Manchester. — VIII Nouvelles religieuses. — IX Société d'une messe. — X Apostolat de la prière.

AU PRONE

Le dimanche, 7 avril

On annonce :

La fin du temps pour la communion pascale et la solennité de l'Annonciation ; on lit le décret du concile de Montréal sur ceux qui se marient devant un ministre hérétique.

OFFICES DE L'EGLISE

Le dimanche, 7 avril

LES OFFICES DE CE JOUR :

Comme la fête de Pâques a commencé samedi, son octave s'est terminée hier. L'office de ce jour est celui d'un dimanche appelé *Quasimodo*, du commencement de l'introït. On l'appelle aussi *in albis (depositis)* ce qui se traduit par dimanche où l'on dépose les vêtements blancs. C'est en ce jour en effet que, dans les premiers siècles, les nouveaux chrétiens enlevaient les habits blancs qu'ils avaient portés, en signe de joie, depuis le samedi saint, jour où ils avaient reçu le saint baptême, et reprenaient leurs habits communs. On l'a aussi appelé *Pâques closes* pour signifier la fin de l'octave de cette fête. Faisons avec ferveur cette demande exprimée par l'Eglise dans l'oraison de ce jour : " qu'après avoir célébré ces fêtes consacrées au mystère de Pâques, nous en conservions l'esprit dans nos habitudes et dans toute notre vie ". Or cet esprit est un esprit de renoncement au monde et à ses plaisirs auxquels nous sommes morts avec Jésus-Christ, en même temps qu'une vie céleste à laquelle nous sommes spirituellement dans le mystère de la résurrection de Jésus-Christ. Que toute notre vie soit dirigée par ce double principe de vie chrétienne. On chante cette après-midi les premières vêpres de la fête de l'Annonciation remise du 25 mars au 8 avril et dont la solennité aura lieu dimanche prochain. Malgré les ténèbres et les crimes dont le monde fut rempli depuis les temps les plus anciens, l'espérance d'un Rédempteur